Mit dem Feuerpolizeigesetz (Paragraph 74 bis 84) übernimmt nun eine Feuerkommission die Arbeiten (15) des früheren Feuergeschworenen.

In einer Gemeinderatssitzung hat man, so auch heute noch, zwei Gemeindebürger für dieses Amt bestimmt. Bei Visitationen in den Häusern, die ungefähr jedes Jahr einmal stattfanden, wurde oft noch ein Polizist als Dritter beigezogen.

Die Mitglieder der Feuerkommission seit 1865 :

1876 - 1882	Jakob Bühler
1882 - 1888	Sigmund Mayer
1888 - 1891	Jakob Bühler
1891 - 1894	Fr. Josef Marxer 109
1894 - 1897	Jakob Bühler
1897 - 1900	Jakob Bühler und Jakob Kieber 41
1900 - 1903	Jakob Kieber 41 und Joh. Georg Jäger
1903 - 1906	Reinhard Ritter und Adolf Ritter
1906 - 1912	Jakob Kieber 41 und Joh. Georg Jäger
1912 - 1918	Johann Mayer 39
1918 - 1921	
1921 - 1933	Dominikus Ritter 19
1933 - 1939	Hermann Matt 80 und Dominikus Ritter 19
1939 - 1945	Johann Matt 71 und Hermann Matt 80
1945 - 1948	Hermann Matt 80 und Edwin Meier 32
1948 - 1951	Josef Batliner 157 und Edwin Meier 32
1951 - 1957	Josef Batliner 157 und Adolf Oehri 15,
11.51	Schaanwald
1957 - 1960	Senti Josef und Batliner Josef
1960 - 1963	Josef Senti und Valentin Oehri
1968 - 1966	Egon Mündle und Valentin Oehri
1966 - 1969	Valentin Oehri und Hugo Ritter 45
1969 - 1972	Franz Meier und Gebhard Oehri
1707 1772	Transfer one Cooling Control